
 

 

 
 

Compte rendu AG du  
15 Octobre 2022 

 

 

  

 

Ordre du Jour 

 

1. Adoption du CR de l’AG 2021 2 

2. Rapport moral 2 

3. Rapport financier 4 

4. Budget 2021-2022 : Présentation en pièce jointe. 4 

5. Rapport de commissions 6 

6. Vote du timbre 2023- 2024 6 

7. Partie élective: membres du CA et Délégués du Comité 6 
 

Clubs présents :  18 clubs + comité : ALCL - ASG - BBC76 - BCD - BCS - BCT - BLS - CJL 

- EBC - ESMGO - ESPBAD - LCH - LVM - MDMSA - OVL - PMBC - USL - YBC  

 



 

 

 

 

27 délégués sont présents, porteurs de 28 voix. Le quorum requis étant de 19 délégués 

porteurs de 19 voix, l’assemblée générale peut être tenue et peut délibérer valablement. 

Membre du Comité : tous les membres du comité sont présents excepté Ludovic Culleron et 

Fabrice Bulteau  

Invités :  

- Briere Loïc - Service départemental à la jeunesse, à l'engagement et aux sports - 

SDJES  

- Alain Goupy -Comité départemental olympique et sportif - CDOS 76 

 

Début de séance à 14h30 

 

Secrétaire désignée Roxane Cerize 

 

Support de réunion : Annexe 1 _ AG 2022 - Presentation 

1. Adoption du CR de l’AG 2021 

Adoption du CR de l’AG 2021 à l’unanimité 

2. Rapport moral 

Mesdames, Messieurs, Chers amis et adhérents, 

L’année 2021/22 a été une année particulière pour chacun d’entre nous. Le comité n’a pas 

échappé aux mesures qui nous ont tous affecté. Merci aux membres du bureau et aux 

administrateurs et à mon Vice-Président de l’association qui continuent à se mobiliser. Merci 

à Fabienne, notre trésorière qui s’investit au quotidien et de manière irréprochable et sans 

oublier notre secrétaire « Roxane » et nos responsables de commissions. Merci au cabinet 

comptable à Sophie et Julie pour le travail effectué.  

Je souhaite remercier ma Femme et ma famille qui au quotidien vive mon engagement de 

bénévolat.  

L'engagement bénévole n'est pas facile à vivre tous les jours, mais il est une source de 

bonheur. 

En France, douze millions de bénévoles s'engagent chaque année dans 800 000 associations 

à but non lucratif.  

Être bénévole, ce n'est pas "bien", c'est une manière de vivre sa relation aux autres : 

considérer que tout n'est pas marchand et que le don et l'engagement sont des moyens 

d'épanouissement et de rencontre. 



 

 

 

 

Chacun apporte ses idées, participe comme il peut, et quand il est disponible, à la vie du 

comité. Je suis heureux d'apporter ma petite goutte d'eau à l'océan du badminton, de 

transmettre les valeurs qui me sont chères : le respect, l'écoute, le partage. 

Il y a une citation que j’aime bien « Si tu critiques un bénévole sois sûr d'être capable de le 

Remplacer ! » 

Je me souviens à l’époque où j’étais à votre place, je ne me rendais pas compte du travail à 

faire au quotidien (interclubs, championnats, stages, animations, compta, budget, des 

demandes de subventions, …). 

Bref, maintenant parlons du comité,  

Les difficultés de l’année 2020/2021 sont derrière nous, je l’espère… Cette saison, cependant, 

nos clubs sont au rendez-vous ! 

16-07-1984, Connaissez vous cette date, c’est la déclaration ou la création de notre entité du 

Comité Départemental de Badminton de Seine-Maritime. 

J’ai décidé de ne pas prendre les statistiques de Patrick donc je vais faire un point des 

évolutions du comité. Nos évolutions ont permis de mettre en place des stages pris en charge 

dans les clubs. Je pensais que les clubs allaient répondre activement mais je suis resté sur 

ma faim. Nous n’arrivons toujours pas à mettre en place ce Championnat Vétérans… Notre 

budget est plutôt bien maîtrisé vous le verrez, en bon père de famille. Notre capacité 

d’investissement s'accroît et j’aimerai vous donner vos futures orientations d’investissement 

(Un salarié, Un véhicule) pour le développement du comité. Nous venons de signer un bail 

pour nos bureaux Rue de Crosne à Rouen et je remercie le département de nous avoir 

accompagné à s’installer dans la maison des sports. Vous voyez le comité bouge et essaye 

de se projeter dans le futur. De mémoire, depuis mon élection nous avons perdu des clubs 

(beaucoup 5), vous voyez nous ne sommes pas toujours bons. Si je fais un historique du 

comité on retombe dans les années 2000 mais avec un nombre de licenciés beaucoup plus 

élevé qu’en 2000 bien sûr. 

Vous voyez l’importance de notre comité, nous sommes toujours à la recherche de volontaires 

pour nous aider au quotidien. Venez vous voir, un paysan joueur de badminton n’est pas bien 

méchant. 

L’année dernière, je parlais de projet de comité, nous avons bien avancé sur le sujet et nous 

essayerons d’éviter de faire trop d’actions mais de faire des actions mieux faites. Je voulais 

aussi nous féliciter car nous sommes présents dans les écoles donc si vous voulez que nous 

intervenions dans les écoles de votre commune, nous pouvons prendre contact avec les 

personnes concernées pour faire soit un cycle badminton dans les écoles ou un journées de 

sensibilisation au handicap.  

Aujourd’hui nous avons le Régional sport adapté, c’est plutôt plaisant de voir cette compétition 

qui me touche, comme certains le savent, particulièrement. Mon investissement est important 

au sein de mon club et du comité pour cette cause car j’ai été touché de près au sein de ma 

famille. N’ayez pas peur de le faire dans vos clubs d’accueillir du public différent car votre club 

en sortira grandi par l’inclusion et la performance sociale.  



 

 

 

 

Soyez assurés que le dynamisme du comité reste intact pour 2022/23, mais appelle des forces 

vives pour poursuivre son action. N’hésitez pas à nos rejoindre nous sommes sympa enfin 

peut-être pas moi ;-) 

Merci de votre écoute car ce matin à 6h j’étais inspiré. Merci à nos partenaires le département 

de la Seine Maritime, les Services de l’Etat, L’Agence National du Sport, Notre fédération, 

Notre Ligue. Merci de votre présence et nous irons voir cette belle compétition qui est le 

Championnat Régionale Sport Adapté.  

Bonne Assemblée générale à tous 

Guillaume 

 

3. Rapport financier 

Annexe 2 Annexe 2_Cloture Budget 2021-2022.pdf 

Voté à l’unanimité 

 

Le rapport financier comme la saison dernière a été présenté par la comptable travaillant avec 

le comité. Le détail est disponible dans l’annexe.  

  

Un délégué du BCS demande si il serait possible d’avoir un peu plus de détails analytiques. 

La réponse est que nous avons encore pas assez de saison de recul mais nous y travaillons 

pour l’avenir. 



 

 

 

 

4. Budget 2021-2022 : Présentation en pièce 

jointe.  

Annexe 3 

Voté à l’unanimité 

 

 

 



 

 

 

 

 

   

5. Rapport de commissions 
Voir la présentation + les rapports: 

● Statistique voir  Annexe 4_Rapport Stat 2021_22. 

● Interclub adulte voir  Annexe 5_2021-2022 ICD76 Rapport AG 

● RDJ et IC Neo voir Annexe 6_2021-2022 RDJ76 et IC Neo Rapport AG 

 

6.  Vote du timbre 2023- 2024 

Le Président propose de garder la cotisation actuelle sans l’augmenter. L’AG entérine cette 

proposition à l’unanimité. Les tarifs de 6,50€ par licence et 3,25€ pour les moins de 9 ans sont 

donc maintenus pour la saison 2023-2024. 

 

7. Partie élective: membre du CA et délégués du 

Comité 

 

● Nouveau membre du comité 

Pas de nouveau membre.  

Les places vacantes au CA sont au nombre de 11 : 1 médecin, 1 place non attribuable sans 

connaissance du sexe du médecin, 4 places chez les hommes et 5 chez les femmes. 

● Délégués 

Les délégués ont tous été approuvés.  



 

 

 

 

 

  

Fin de l’AG 16h22 

Clôture 16h30 

 

PV approuvé à l’unanimité lors de l’AG du 07 octobre 2023 

 

Le Président, Guillaume PRIETO 

 

 


